

## 20 Jahre Training fürs Männerballett

### 20 Jahre Training fürs Männerballett



Das Männerballett der Feuerwehr Haarschedl ist seit Jahren eine Institution und dessen Auftritte, besonders beim jährlichen Faschingsball, sind immer ein großer Erfolg. Einen sehr großen Anteil daran hat **Michael Gruber** (l.). Seit 20 Jahren betreut er das Männerballett als Choreograf und Trainer. Da ließ es sich der Vorsitzende der Wehr **Johann Weideneder** (r.) im Auftrag des Männerballetts nicht nehmen,

ihm zu danken und dies mit einem Geschenk und einer Urkunde zu würdigen.

– red/Foto: privat